



Spectacle autour du cerveau pour tous les élèves de 6e

publié le 01/10/2019

Le jeudi 3 octobre toutes les classes de 6e se rendront au cinéma l'Estran de Marennes afin d'assister à la représentation théâtrale "Vous avez vu passer la gorille ?" proposée par la Compagnie Sans Titre qui aborde le thème du cerveau de façon humoristique et parfois surprenante.

Cette représentation s'inscrit dans le cadre de l'expérimentation Cogni'classes pour les classes de 6e et 5e qui a pour but de mieux connaître le fonctionnement du cerveau et de faciliter la mémorisation chez l'élève.



Vidéo (Vidéo Youtube)